ACADEMIA LIVE AM DONNERSTAG

In der Zeit von Social Distancing hat die Schule Academia Engiadina in Samedan das Projekt «Academia live am Donnerstag» ins Leben gerufen. Via Livestream sollen Schüler/innen, Studierende, Mitarbeitende sowie Freunde erreicht und aufgemuntert werden. Zudem soll es einen Einblick in die vielseitige Themenwelt der Academia Engiadina gewähren. Die Liveübertragung wird jeweils an einem Donnerstag im Monat durchgeführt.

Der Livestream der Academia Engiadina kann bereits auf 3 erfolgreiche Konzerte zurückblicken! Mit Patrik Würms & Gian-Marco Tschenett an den Gitarren, Helga Arias am Klavier, Lisa Stoll & Werner Steidle am Alphorn und Klavier kommt nun ein viertes Highlight:

DONNERSTAG 11. JUNI UM 17.30 UHR VIA YOUTUBE-LIVESTREAM.
TANGO GLACIAR mit FELIX KELLER an der Geige und HANS OERLEMANS an der Gitarre wird mit Argentinischen Tangos mit berührenden Animationen den Bezug zur Gletscherwelt herstellen.

Nach dem Motto: «...Herzen statt Eis zum schmelzen bringen.» werden die beiden im neuen Zentrum für Angewandte Glaziologie (ZAG) (www.academia-engiadina.ch/zag) der FH Graubünden und Academia Engiadina tätigen Glaziologen ihre Musik mit Illustrationen aus der Zeit ihrer Komposition mit historischen Bildern vom Morteratschgletscher mit dem spektakulären und von der Graubündner Kantonalbank unter #gkb2020 geförderten MortAlive (www.mortalive.ch) Projekt in Verbindung bringen.

Wir freuen uns auf ein harmonisches Konzert mit fantastischen Bildern und auf viele Zuschauer in unserem Livestream.

Hier gelangen Sie direkt auf den Livestream https://youtu.be/nJnrGtCxNDU

Weitere Informationen zu Academia live am Donnerstag finden Sie unter www.academia-engiadina.ch/mittelschule





